

MINUTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL 12 DE MAYO DE 2025

PRESENTES: Consejeros titulares: Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, María Laura Peón, Gabriela Vexina, Fernando Gorga y Darío Groel. Consejeros suplentes: Silvana Bonetto, Cristián de Renzi, María del Carmen de Filippis y Sandra Selles.

PRESIDENCIA: Toma la palabra el Lic. Mauro y comparte respecto de la reunión del Consejo Superior donde se decide que se sacará un comunicado sobre el pronunciamiento del Gobierno nacional en relación a la matrícula nacional. Luego hace mención respecto de la reunión de la Asamblea Anual de la Caja de Psicólogos de la Pcia. de Bs. As. del 10.5.25. en el Salón Auditórium del Teatro Metro en La Plata con la participación de un grupo de colegas del Distrito. Valor del módulo: El presidente invita a los y las colegas presentes, activos y jubilados, a proponer mociones de actualización del módulo para el período comprendido entre el 1º de julio de 2025 y 30 de junio de 2026. Se aclara que la votación se realizará mediante la aprobación por los 2/3 del total de concurrentes.

1er. Moción: Actualización en 70% por IPC-30% por Paritarias estatales provinciales en forma trimestral.

2ª. Moción: Actualización del 5% en forma trimestral.

3ª. Moción: Actualización en 70% por IPC-30% por Paritaria estatales provinciales en forma mensual.

4ª. Moción: Actualización trimestral según el aumento regido por las Obras Sociales Conveniadas.

Se pasa a votar. Resultado.

1er. Moción 75 votos

2ª. Moción 16 votos

3er. Moción: 66 votos

4ª. Moción: 20 votos

No habiendo alcanzado ninguna moción los 2/3 exigidos para su aprobación se pasa a nueva lista de oradores. Una colega jubilada toma la palabra instando a acercar las propuestas de manera que propone una actualización de 70% por IPC – 30% por Paritaria estatales provinciales en forma bimestral. Se pasa a votación de la nueva moción y de 146 presentes, se aprueba con 137 votos afirmativos. Luego se pasó a la presentación de la valuación actuarial y aprobación de memoria y balance 2024, informe anual presentado por la Comisión de fiscalización, y aprobación del presupuesto 2025.

Apostillas: Se le solicitó a la actuaria y a la Caja establecer un índice propio de actualización. También se solicitó contemplar la quita de intereses a las deudas de colegas para permitirles ponerse al día con la Caja. Se hace mención a la situación de lo que está sucediendo en torno al campo de la discapacidad. En relación con ello, un colega quien se presentó dando cuenta de una discapacidad visual solicita se contemple una jubilación a los 50 años. Se releva la situación precarizada de los y las colegas en los municipios. Luego se pasa a la designación de miembros titulares y suplentes de la Comisión de Fiscalización. Se auto propusieron 5 colegas, argumentando cada uno su deseo y voluntad de participar en esa Comisión. Sometido a votación de los presentes, la misma arrojó los siguientes resultados:

Lic. Susana D'Onofrio 63 votos (Titular)

Lic. Valeria Rodriguez 62 votos (Titular)

Lic. Ana María Abraham 51 votos (Titular)

Lic. Marilina González 43 votos (1era. Suplente)

Lic. Sonia ¿? (2^a. Suplente)

Agradecemos la participación de las colegas Valeria Rodriguez y Marilina González pertenecientes a nuestro Distrito.

Finalmente, el Presidente se refiere a la asamblea anual del 31/5 respecto de la difusión como acto preparatorio y con relación al flyer de difusión.

COMUNICACIONES: La Lic. Silvana Bonetto se refiere a la difusión de la Revista Digital para el día de la asamblea anual y agrega que se encuentra trabajando sobre el apuntalamiento de las redes sociales y el intercambio con los seguidores a través de Instagram; de este modo se puede responder a los mensajes que se van recibiendo por consultas realizadas por parte de los seguidores.

DISPOSITIVOS TERRITORIALES: Toma la palabra el Lic. Darío Groel y comparte las actividades que se realizan en los Dispositivos Territoriales que se encuentran bajo su Coordinación: Solicita autorización al Consejo Directivo para realizar

- 1) La reunión mensual del Dispositivo Territorial y Psico 3 de Febrero, el 17 de mayo de 10 a 12hs. mediante zoom. A cargo del Lic. Walter García quien coordinará un encuentro de intercambios respecto al padecimiento subjetivo en lo puberal, a partir de las series Adolescencia y Defending Jacob, bajo el título “Enclaves Adolescentes”.
- 2) Dispositivo territorial San Miguel, Malvinas argentinas y José C. Paz. Seminario: Dos encuentros para hablar de psicofármacos. Docentes: Dra. Sofía Kucak. Psiquiatra infanto juvenil. H.I.G.A. “Evita” de San Martín. Dra. Clara Paolino. Jefa del Servicio de Salud Mental del Hospital Provincial “Petrona C. de Cordero” de San Fernando.

Fechas: Psicofarmacología infanto juvenil: viernes 23 de mayo de 18.30 a 20.30hs
Psicofarmacología adultos: viernes 06 de junio de 18.30 a 20.30hs Modalidad: Presencial
Lugar: Sum de la UFLO San Miguel (A confirmar).

- 3) Dispositivo Territorial de San Martín: Actividad del mes con la comisión de TCA (reunión virtual para el sábado 24/05) titulada “Particularidades en la clínica de los TCA”

Se hace la moción correspondiente que se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo.

VICEPRESIDENCIA: Toma la palabra la Lic. Ianniciello y comparte la nota enviada por la Lic. Vanesa Piccione, informando que la Lic. Cecilia Magnani integrante de la Comisión de Psicología Forense será la encargada de realizar las estadísticas de los sorteos de Peritos con unos honorarios de 13 UP por mes. Hace la moción y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo.

Escuela de Formación y Posgrado en Cuidados Paliativos, nueva Directora Lic. María Soledad Rodríguez quien se suma junto al Director actual Gonzalo Sánchez Velazco. Hace la moción y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo.

Pedido de los profesionales del Hospital Nacional Posadas, quienes solicitan un descuento para poder acceder a la formación en Cuidados Paliativos. Hace la moción por un 50% de descuento y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo.

Ciclo “Noches de Psicoanálisis” comenta la próxima actividad a realizar una serie de encuentros ya programados para este año que se llevarán a cabo, los viernes a las 20 horas y agrega que, en esta oportunidad se estará presentando el libro “Crónica cercana del trabajo de un analista” de Graciela Berraute. Hace la moción y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo.

Para finalizar hace la mención de la Jornada anual de la Escuela Sistémica 30//8, haciendo la moción correspondiente que se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo.

SECRETARÍA GENERAL: Toma la palabra la Lic. Gradin quien presenta el informe de matrículas, altas, bajas, suspensiones, pases, el cuadro de pago de obras sociales y las notas entrantes y salientes y del Consejo Superior, que se encuentran a disposición de las matriculadas y matriculados en sede del Colegio.

TESORERÍA: Toma la palabra la Lic. Peón y presenta el cuadro de Tesorería que se encuentra a disposición de las matriculadas y matriculados en sede del Colegio.

Siendo las 14.00 horas se da por terminada la presente reunión.